

Alors que les [THERMES DE CHATEL-GUYON](http://www.thermesdechatel-guyon.fr) / T : 04.73.86.00.08 (115 emplois), station thermale spécialisée dans les maladies digestives qui a connu en 2015 une nouvelle progression de 7%, ferment pour la saison hivernale, la ville de Châtel-Guyon annonce un investissement de 30 M€ qui lui permettra de devenir une station thermale à l'année. La ville est en négociation exclusive avec l'équipe de la station normande de Bagnoles de l'Orne. L'aide de ce partenaire privé permettra de construire un nouveau bâtiment à l'horizon 2018. Le dépôt du permis de construire aura lieu en janvier. L'arrivée de ce nouvel établissement thermal permettra de passer de 6.000 à 10.000 curistes avec, à la clé, une vingtaine d'emplois supplémentaires. www.thermesdechatel-guyon.fr